

Lübeck

Doppik mit MACH

[11.02.2008] Die Hansestadt Lübeck startet mit dem Software- und Beratungshaus MACH in die Doppik. Bis Anfang 2010 soll die Umstellung abgeschlossen sein.

Bei der Einführung der Doppik setzt die rund 215.000 Einwohner zählende Hansestadt Lübeck auf Software des Unternehmens MACH, das sich in einem europaweiten Ausschreibungsverfahren durchgesetzt hat. Bürgermeister Bernd Saxe sagt: „Ich sehe erhebliche Vorteile für Implementierung, Schulung und Betreuung darin, dass unser Finanz-Software-Haus quasi um die Ecke sitzt.“ Nach Angaben von MACH will Lübeck bei der Doppik-Einführung in zwei Wellen vorgehen. Ab Anfang kommenden Jahres soll rund ein Viertel der Stadtverwaltung ähnlich buchen wie ein privates Dienstleistungsunternehmen. Zum 1. Januar 2010 soll die gesamte Verwaltung umgestellt sein. Die Projektarbeit zur Implementierung der neuen Finanz-Software soll noch im Februar 2008 beginnen.

(rt)

Stichwörter: Finanzwesen, Lübeck, MACH, Doppik, doppelte Buchführung, Finanzwesen, NKF